

Communiqué de presse du 21 juin 2023

Petra Feigl-Fässler fait son entrée au Conseil d'administration du Groupe Mutuel

Après avoir siégé au Conseil d'administration du Groupe Mutuel depuis 2015, Urs Schwaller a décidé de se retirer. L'occasion pour Karin Perraudin, présidente du Conseil d'administration, de saluer et de remercier le fribourgeois pour la qualité du travail fourni durant 8 ans. Ses expériences au sein de grandes entreprises et du monde politique ont été de précieux atouts pour le Groupe Mutuel durant son mandat.

Pour le remplacer, les membres de la Fondation Groupe Mutuel ont validé, la candidature de Petra Feigl-Fässler, lors de la dernière assemblée générale qui s'est tenue le vendredi 16 juin 2023, à Martigny. L'arrivée de cette nouvelle administratrice vient renforcer le conseil d'administration de Groupe Mutuel Holding. Cette spécialiste en ressources humaines est actuellement membre de la Direction et responsable RH de Migros Industrie. Elle a réalisé l'essentiel de sa carrière dans l'univers RH d'importantes entreprises en Suisse Alémanique (NZZ Mediengruppe, Nobel Biocare et Syngenta) et était auparavant consultante en entreprise pour Accenture. Elle est également membre du conseil de Fondation de HIG Immobilien.

"Je me réjouis beaucoup de ce nouveau défi au sein du conseil d'administration de l'un des plus importants assureurs santé du pays", indique Petra Feigl-Fässler.



Personne de contact pour les médias

Loïc Mühlemann, Responsable communication

Tél. 058 758 32 49, Mobile 079 797 86 69, lmuehlemann@groupemutuel.ch

À propos du Groupe Mutuel

Avec plus de 2800 collaboratrices et collaborateurs répartis dans toute la Suisse, le Groupe Mutuel est au service de 1,36 million de clients individuels et de 28 000 entreprises.

Seul assureur global de Suisse, le Groupe Mutuel se positionne comme le partenaire de référence dans le domaine de la santé et de la prévoyance pour les clients privés et les entreprises. Son chiffre d'affaires dépasse les 5,3 milliards de francs. Grâce à des solutions adaptées à chacun, dans l'assurance de base (LAMal) et les assurances complémentaires (LCA), il figure au 3^e rang des assureurs santé en Suisse.

Le Groupe Mutuel propose également une palette de produits complète dans la prévoyance individuelle et les assurances de patrimoine. L'assureur basé à Martigny offre aux entreprises de toutes tailles des solutions pour la perte de gain maladie, l'assurance-accidents (LAA) ainsi que la prévoyance professionnelle (LPP).

Dans le domaine des assurances santé pour entreprises, le Groupe Mutuel se situe au 5^e rang national.